

« *Amplifier, accélérer et simplifier* », ce triptyque prononcé par le ministre de la Santé, Olivier Veran, a été repris par le préfet des Alpes-Maritimes, Bernard Gonzalez, mardi lors d'une conférence de presse commune avec le président du Conseil départemental Charles-Ange Ginesy et du délégué départemental de l'ARS PACA, Romain Alexandre, afin d'évoquer la stratégie départementale concernant la campagne de vaccination.

Si la campagne de vaccination a déjà commencé la semaine dernière, elle va s'accroître dans les prochains jours. Dans les faits, ce sont 7800 vaccins qui ont déjà été livrés dans le département. Comme il faut deux doses pour vacciner un individu, 3900 personnes peuvent donc être vaccinées.

En plus des EHPAD publics et privés, le personnel de Santé ainsi que les sapeurs-pompiers de plus de 50 ans peuvent dorénavant se faire vacciner. Sept centres de vaccinations vont ouvrir sur tout le territoire maralpins : Nice, Cannes, Antibes, Grasse, Roquebillière, Breil-sur-Roya, Puget-Thénier. Sur Nice, le centre de vaccination sera accessible aux hôpitaux l'Archet, Pasteur et Cimiez. De quoi couvrir l'ensemble du territoire, Moyen et Haut Pays compris.

De son côté, le président du Département se dit prêt à aider L'État pour intensifier cette campagne « *Je suis convaincu qu'il faut aller plus vite. La vaccination de masse est l'une des solutions pour combattre le COVID-19. Notre département est en rouge, nous devons être prioritaires par l'État. Nous devons mettre tous les moyens pour protéger la population. 75% de nos 208 agents sont mobilisables pour la vaccination. Cela voudrait dire aider à potentiellement vacciner 15 000 par jour si les vaccins sont livrés* » .

Andy Calascione

[Signaler un abus](#)

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)